

Angst entsteht in unseren Gedanken

Wir haben die Wahl:

Entscheiden wir uns, den sorgvollen Gedanken nachzuhängen, welche angstvoll in die Zukunft blicken?

Oder entscheiden wir uns, die Sorgen Jesus Christus zu sagen und vertrauensvoll darauf zu hoffen, dass er sich jeden neuen Tag um uns kümmern wird?

*"Fürchte dich nicht, denn ich stehe dir bei;
hab keine Angst, denn ich bin dein Gott!
Ich mache dich stark,
ich helfe dir,
mit meiner siegreichen Hand beschütze ich dich!"
(Jesaja 41,10).*

Gott lässt uns die Wahl.

Myriam Singer